

Landesgeld für Renovierung der TVB-Halle

Grüttner überbringt Förderbescheid

Bieber (tm) ■ Für die Innenrenovierung der Turnhalle, die immerhin mit 85600 Euro zu Buche schlägt, überbrachte Staatsminister Stefan Grüttner bei einer kleinen Feierstunde einen Förderbescheid des Landes Hessen in Höhe von 40000 Euro. Zusammen mit den Zuschüssen der Stadt Offenbach und des Landessportbundes Hessen sowie des vom Turnverein Bieber zu erbringenden Eigenanteils ist die Finanzierung somit zum größten Teil gesichert.

Der erste Vorsitzende Jürgen Wigidal gab einen Rückblick über die Entwicklung

der Turnhalle, in der zur Zeit des Neubaus der katholischen Kirche sogar der Gottesdienst stattfand. Stefan Grüttner lobte die detaillierte und mit Augenmaß ausgeführte Planung und hob die Bedeutung des Vereines für den Sport und die Gesellschaft hervor. Der Oberbürgermeister Offenbachs, Horst Schneider, sowie der Sportkreisvorsitzende Peter Dinkel überbrachten ihre besten Wünsche zum Gelingen der Renovierung.

Zur Erfüllung des Eigenanteils ist der Verein auf Spenden angewiesen. Bausteine im Wert von 20, 50 und 100



Der Leiter der Staatskanzler, Stefan Grüttner, übergab dem TVB-Vorsitzenden Jürgen Wigidal die Urkunde, worüber sich auch Sportkreisvorsitzender Peter Dinkel freute. Foto: Georg

Euro werden zum Kauf angeboten. Die Bausteine können durch Überweisung auf das Spendenkonto bei der Raiffeisenbank eG Offenbach-Bieber, Konto-Nr. 2712, BLZ 505 601 02 erworben werden. Die

Bausteininhaber werden - sofern sie dies nicht ablehnen - im Eingangsbereich der Halle und auf der Webseite des TVB (www.tvbieber.de) veröffentlicht. Sie erhalten eine Urkunde und einen Puzzle-

stein aus Ton sowie eine Spendenquittung.

Die Renovierung wird in den Sommerferien sein, um den Sportbetrieb des Vereines und der Schulen nicht zu beeinträchtigen.